

ALABANZAS

AL INEFABLE

incomprehensible y siempre adora-

BLE MISTERIO

DE LA SANTÍSSIMA TRINIDAD.



TRISAGIO

Ó DEVOCION

PARA VENERAR

À LA SANTÍSSIMA TRINIDAD.

Que venera la Il·tre. Asociacion en su propia capilla de la iglesia parroquial de Santa Maria del Mar de Barcelona.



Sacra, inefable Unidad, digna de eterna alabanza: dadnos fé, amor y esperauza, Santísima Trinidad.

Eterno, inmenso Señor, inmutable, incomprehensible, de lo visible è invisible omnipotente Criador; pues con afectos de amor publicamos tal verdad. &c.

Un Dios y Personas tres confesar debe el cristiano, y que el Hijo se hizo humano por nuestro gran interés: una en tres personas es sola la divinidad. &c.

El Padre se considera que engendrarse á sí no puede, y es que de otro no procede por ser Persona primera; pues esta verdad venera para nuestra cristiandad. &c.

El Hijo en su nacimiento, por mas que el Arriano ladre, igual á su eterno Padre, nace de su entendimiento; firme el cristiano y atento confiesa aquesta igualdad. &c.

El Espiritu de Dios debe al Padre é Hijo el sér, siendo asi un mismo querer santo ejercicio de dos; ó Espiritu Sauto! vos procedeis por voluntad. &c.

Tan santo es el Padre eterno como el Hijo y el Amor, que no hay mayor ni menor en tan soberano ternio; aunque tres en un gobierno, no hay mas que una santidad. &c.

En esta Parroquial á tí, ó Trinidad sagrada, y á Maria inmaculada de la Merced, muy cordial esta Asociacion leal honra con asiduidad.

A la que en Roma fundó Felipe Neri es unida, de gracias enriquecida que el Papa le concedió: al fiel que aquí se alistó de todo daño guardad.

Cualquier en particular tambien puede rezarlo asi: Por la señal de la santa cruz etc. el Acto de contricion, y luego el himno:

Ya se aparta el Sol ardiente, y así, ó Luz perenne unida, infunde un amor constante á nuestras almas rendidas.

En la aurora te alabamos, y tambien al medio dia, suspirando por gozar en el cielo de tu vista.

Al Padre, al Hijo, y á tí Espiritu que das vida, ahora y siempre se den alabanzas infinitas. Amen.

Aqui se canta ó se reza un Padre nuestro, y Ave Maria. luego nueve veces:

Santo, Santo, Santo, Señor Dios de los ejércitos, llenos están los cielos y la tierra de vuestra gloria. Gloria al Padre, Gloria al Hijo, Gloria al Espiritu Santo. Amen.

Todo se cumple tres veces que hacen el numero de tres Padre nuestros etc. y de 27 veces Santo, Santo, etc. y al ultimo se dice la

ANTIFONA.

A tí Dios Padre Ingénito, á tí Hijo Unigénito, á tí Espiritu Santo Paráclito, Santa é Individua Trinidad, de todo corazon te confesamos, alabamos y bendecimos; à Tí se dé la gloria por los siglos de los siglos. Amen.

∨. Bendigamos al Padre y al Hijo, con el Santo Espiritu.

∩. Alabémosle y ensalcémosle por los siglos de los siglos.

ORACION.

Omnipotente sempiterno Dios, que diste á tus siervos, con la confesion de la verdadera fé, el reconocer la gloria de la eterna Trinidad, y en el poder de la Magestad adorar la Unidad: te rogamos que por la firmeza de la misma fé, seamos protegidos en todas las adversidades. Por Cristo nuestro Señor. R. Amen.